

Medienmitteilung

7. Mai 2019

Weitere Stärkung der Orthopädie am Kantonsspital Schaffhausen

Die orthopädische Versorgung innerhalb der Region Schaffhausen befindet sich im Wandel. Wie wir kürzlich mitgeteilt haben, wird das Ärzteteam des Ärztezentrums ZeniT AG ihre operative Tätigkeit ab Herbst 2019 exklusiv am Kantonsspital Schaffhausen ausüben.

Aufgrund dieser Entwicklung haben die in Schaffhausen praktizierenden Ärzte, Dr. med. Susanne Paulet und Dr. med. Patrick Paulet, die aktuelle Situation neu beurteilt, mit dem Ziel, die langfristige wohnortnahe orthopädische Versorgung für ihre Patientinnen und Patienten innerhalb des Kantons Schaffhausen zu sichern.

Aus diesem Grund haben sie sich ebenfalls dazu entschieden, ihre komplette operative Tätigkeit und stationären Behandlungen ab dem 1. Dezember 2019 exklusiv als Belegärzte an den Spitälern Schaffhausen und nicht mehr bei der Hirslandenklinik Belair durchzuführen. Ihre Praxis für Orthopädie und Sportmedizin in der Stadt Schaffhausen am Bleicheplatz werden sie im bisherigen Rahmen weiterführen.

Dr. med. Susanne Paulet absolvierte ihr Medizinstudium an der Universität Bern. Sie ist Fachärztin für Chirurgie und Sportmedizinerin. Dr. med. Patrick Paulet hat an der Universität Zürich Medizin studiert und besitzt den Facharztstitel für Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates sowie ebenfalls den Fähigkeitsausweis für Sportmedizin. Beide waren an diversen Schweizer Spitälern tätig, so unter anderem auch in der Klinik für Chirurgie am Kantonsspital Schaffhausen. Seit rund acht Jahren sind die beiden in ihrer eigenen Praxis für Orthopädie und Sportmedizin in Schaffhausen tätig.

Daniel Lüscher
Spitaldirektor